



Mittagsangebote

2 Gänge Menü

Suppe nach Wahl und eine Hauptspeise
Fein abgeschmeckte Suppen

- 12. Daal Shorba – Linsensuppe
- 13. Tamatar Shorba - Tomatensuppe
- 14. Lassun Shorba - Knoblauchsuppe

(serviert mit Basmati Reis oder indischem Brot^F /
served with Basmati rice or Indian bread^F)

Fleischgerichte

Serviert mit Basmati-Reis wahlweise mild,
mittelscharf oder scharf

- 68. Murg Biryani 9,00
Basmati Reis angebraten mit Hähnchenfleisch und aromatischen Gewürzen
Basmati rice fried with chicken and aromatic spices
- 85. Butter Murg 9,50
Im Tandoor gegrilltes Hähnchenfleisch gekocht in Joghurt, Butter, Sahne und verschiedenen indischen Gewürzen
Barbecued chicken cooked with yogurt, butter, cream and different Indian spices
- 90. Murg Mango 9,50
Zartes Hähnchenbrustfilet mit Mango und Kokosflocken in einer raffiniert gewürzten Soße
Tender Filet of chicken breast with mango and grated coconut in a finely blended gravy
- 93. Murg Jalfrezi 9,50
Hähnchenbrustfilet, Paprika, Zwiebeln und Tomaten in einer Currysoße mit verschiedenen indischen Gewürzen
Chicken breast filet, paprika, onions and tomatoes in a curry gravy with different Indian spices
- 105. Keema Punjabi 9,00
Schweinehackfleisch mit frischen Tomaten nach Art des Hauses zubereitet
Home style minced pork with tomatoes and onions
- 127. Murg Nudeln 8,00
Nudeln mit Hähnchenfleisch
Noodles with chicken

Vegetarische/Vegane Gerichte

Serviert mit Basmati-Reis
Wahlweise mild, mittelscharf oder scharf

- 55. Daal Makhani 8,50
Spezielle indische Linsen mit reiner Butter/ Ghee und Sahne gekocht mit verschiedenen indischen Gewürzen
Special Indian lentils with butter/ ghee and cream cooked with different Indian spices
- 56. Palak Paneer 9,00
Spinat mit hausgemachtem indischen Käse
Spinach with homemade Indian cheese
- 60. Palak Baigan Chana 8,50
Frischer Spinat, Auberginen, Tomaten und Kichererbsen mit reiner Butter/ Ghee und verschiedenen indischen Gewürzen
Fresh spinach, aubergines, tomatoes and chick peas with pure butter/ghee and different Indian spices
- 64. Aloo Bari 9,00
Kartoffeln mit Sojabällchen in einer Currysoße
Potatoes and soya balls in curry sauce
- 71. Sabzi Biryani 8,00
Basmati Reis angebraten mit Erbsen, Bohnen, Möhren, Champignons und aromatischen Gewürzen
Basmati rice fried with peas, beans, carrots, mushrooms and aromatic spices
- 125. Sabzi Nudeln 8,00
Nudeln mit Gemüse
Noodles with vegetables

Mittagsangebote gelten von Di. – Fr. 11.00 – 14.00
ausgenommen sind Feiertage